



## SOCIEDAD PUNTA DE LOBOS S.A.

SPL S.A. explota en el Salar Grande de Tarapacá el mayor yacimiento a cielo abierto de NaCl. Posee operaciones portuarias con dos terminales mecanizados, plantas envasadoras y centros de distribución en todo el país.

SPL y Lobos Industrial producen y distribuyen sal para lixiviación de cobre y soluciones viales en control de polvo, estabilizado de suelos y deshielo de caminos en la industria minera.

Los productos Road Salt, en sólido y líquido (salmueras), con tecnología "BRINE SOLUTIONS", mejoran la calidad de soporte, cohesión e impermeabilización, evitando ahuellamiento, calamina, polvo en suspensión y barro. Ofrecen una superficie de rodado lisa, incrementando la capacidad de soporte y evitando baches, hielo y escarcha, con mínimo polvo en suspensión, mejorando la seguridad y reduciendo tiempos y costos de mantención.

Road Salt actúa cohesionando y cementando las partículas finas del suelo, evitando la disgregación del material granular. Como estabilizante natural, proporciona una superficie de rodado suave, facilitando una circulación vehicular económica, segura, cómoda y veloz. La salmuera, aplicada como supresor de polvo, permite un riego uniforme que mantiene adheridas las partículas finas.

Según estudios del Dictuc, la salmuera saturada penetra en la superficie del suelo y, al evaporarse el agua, forma un sello que impide la liberación de polvo.

SPL ofrece asesoría técnica en aplicación y dosificación de material, además de proveer el producto con logística propia. Realiza una gestión integral en control y supresión de material particulado en caminos mineros, forestales y estatales, entregando caminos libres de polvo y con una superficie lisa y resistente.



SPL cuenta con protocolos y guías de aplicación desarrolladas por Dictuc.

En los últimos 20 años, se ha aplicado en faenas mineras del norte y centro de Chile, innovando en la supresión de polvo y estabilizado de suelos, mejorando la seguridad en la ruta y controlando enfermedades profesionales por silice.

SPL mantiene contratos por suministro de Sales Viales y Bischofita en Codelco Norte, Teniente, Andina y Angloamerican. Su aplicación en zonas donde otras sales no funcionaban demostró que Road Salt mejora la fricción, tracción y adherencia de equipos mineros, contrario al efecto "jabonoso" de otros productos.

Las empresas mineras eligen Road Salt por la efectividad del cloruro de sodio en mantener la compactación, humectación y temperatura de los caminos, evitando congelamiento y liberación de polvo. Además, mejora la productividad con rutas más visibles y menor consumo de agua industrial.

SPL S.A. obtuvo de Innova Chile un contrato tecnológico de innovación para desarrollar una mezcla de cloruros para la estabilización de suelos y control del polvo en suspensión. Esta solución, inexistente en el mercado hasta ahora, se ha aplicado con éxito en caminos mineros y agrícolas, mejorando atributos y cualidades para el estabilizado de caminos y control de polvo, con la asesoría y estudio del Dictuc.



contacto@spl.cl



www.spl.cl



6003696000